



Chloë Voisin-Bormuth

Directrice Générale

Paris Île-de-France Capitale Economique

Directrice générale de Paris-Île de France Capitale Économique depuis juillet 2022, Chloë Voisin-Bormuth a auparavant travaillé comme Directrice des études et de la recherche pour La Fabrique de la Cité, un think-tank dédié à la prospective urbaine et fondé en 2010 à l'initiative du groupe VINCI. À ce titre, elle a mené plusieurs travaux de recherche destinés à nourrir le débat public. Parmi ces travaux, on trouve notamment ceux portant sur la résilience urbaine, les smart cities, la qualité de vie en ville comme facteur d'attractivité, les stratégies bas-carbone des villes, les villes productrices de santé, les politiques de mobilité dans la transition énergétique ou encore des portraits de métropoles mondiales et de villes moyennes.

Avec le Président Xavier Lépine, elle a impulsé un nouveau cap stratégique pour Paris-Île de France Capitale Économique en l'installant, comme think tank, comme un acteur clé de la compréhension des enjeux de l'attractivité du Grand Paris, des villes et de leurs entreprises à l'aune des transitions et des bouleversements géopolitiques.

Docteure en géographie et urbanisme de l'Université de Lyon **et en sociologie** de la Technische Universität Dresden (Allemagne), Chloë Voisin-Bormuth a également travaillé comme enseignante-chercheuse en France et en Allemagne ainsi qu'en Agence d'urbanisme à Lille avec un souci constant de lier théorie, observation du terrain, recueil de la parole des acteurs et comparaison internationale pour favoriser une réflexion prospective et permettre de traduire les constats en pistes d'action concrètes au profit du renforcement de l'attractivité des territoires.

Chloë Voisin-Bormuth est membre du comité de programmation de l'Institut Palladio, membre du groupe de recherche sur le bâtiment durable RBR-T et membre du conseil scientifique de la revue Urbanisme.